

Jass-Nachmittage für alle

Getragen von den Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen vermittelt die Drehscheibe seit 2006 freiwillige Dienstleistungen zwischen Helfenden und Hilfesuchenden in diesen drei Gemeinden und schafft so eine Brücke zwischen älteren und jüngeren Menschen. Die Drehscheibe ist ein gemeinnütziger, konfessionell und politisch neutraler Verein. Es wird auch das gemütliche Beisammensein gepflegt. Die Drehscheibe führt jeweils am ersten Dienstag im Monat einen

Jassnachmittag durch. Gespielt wird der Einzel-Schieber, wobei klar das Vergnügen und die Kontakte im Vordergrund stehen. Alle, die Freude an unserem Nationalsport haben, sind herzlich eingeladen. Der Unkostenbeitrag für Mitglieder beträgt 5 Franken und für Nichtmitglieder 10 Franken. Weitere Informationen können der Website drehscheibe-ap.ch entnommen werden. Für Fragen steht Antoinette Jermann unter 077 431 70 24 gerne zur Verfügung. *Verein Drehscheibe*
